

Méounes : « l'eau vive » en fête jusqu'à ce soir

MANIFESTATION La commune poursuit sa célébration de l'élément source de vie à travers de multiples animations fort instructives



Le bassin à poissons.

L'eau est à l'honneur dans le village, grâce à la manifestation « Eau vive ». La première des deux journées a inondé de joie et d'animations la cité tant elle a coulé de source dès l'aube.

Avec l'installation, tant en centre-ville que sur la place de l'église, d'une multitude de stands tenus par des professionnels de l'eau, artisans, sans oublier diverses expositions allant des dessins des élèves de

l'école Joseph-Ducret aux peintures réalisées par les membres de l'association des « Arts plastique méounais ».

Un bassin géant place de la Mairie

La photo est aussi à l'honneur, toujours en rapport avec le thème de l'eau. De plus, un grand bassin a été installé place de la Mairie. Les nombreux visiteurs peuvent admirer de splendides poissons. Autant dire



De très beaux costumes pour la fête de l'eau.

(Photos C.L.)

que dans les regards des enfants scintille un vrai bonheur.

Aujourd'hui, suite des animations

Le temps étant au beau fixe, une balade de ce type ne peut qu'être à la fois instructive et rafraîchissante.

De plus, des petits spectacles sont proposés, gratuitement, ainsi que des défilés.

Aujourd'hui, suite et fin de ce rendez-vous avec un programme original et varié qui débutera dès 9 heures : visite des stands, multiples spectacles, expositions diverses,

etc. De plus, il est possible de se désaltérer et de se restaurer sur place. Surtout ne manquez cette balade au fil de l'eau, une « eau vive » source de vie dont la place dans le quotidien de chacun est prépondérante et vitale.

COLETTE LANGLET